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Meus sinceros agradecimentos...

Caros colegas

Wilson Lopes Pereira   
Presidente do Deca 

Guilherme Fenelon   
Presidente da Sobrac 

...a todos aqueles que fizeram de 2011 um ano importante para o Deca e 
para a Relampa. No Simpósio Deca 25 anos, constatei o empenho de meus 
pares para transformar o evento em um novo marco do desenvolvimento 
da saúde cardiovascular do Brasil. Fomos agraciados com as presenças de 
SBCCV, SBC, CFM, AMB, Sobrac e Ministério da Saúde, além de impor
tantes personalidades na platéia que debateram os problemas atuais da saúde 
e, claro, as condições da estimulação cardíaca e como evoluir.

No evento, reservamos um tempo especial para discutir a evolução de nossa 
Re   vista, sendo altamente gratificante ver o esforço da equipe que está aprimorando 
a publicação. E não podia ser diferente, pois só assim alcançaremos nosso objetivo.

Nossas publicações periódicas estão promovendo o progresso da estimula
ção cardíaca, revisando conceitos, noticiando novas pesquisas e contribuindo 
para melhorias no estudo da arritmia na América Latina e no mundo. Nossa 
Revista altamente especializada tem cumprido seu papel ao longo desses anos 
e caminhando para uma indexação melhor nos principais sistemas de busca. 
Antes Rebrampa, agora Relampa, tornouse cada vez mais abrangente, de alta 
qualidade científica e de leitura indispensável para todos da área da cardiologia. 

Considero que o editorial do saudoso Dr. José Carlos Silva de Andrade 
permanece atual e, por seu intermédio, presto uma homenagem a todos que 
contribuíram e contribuem para o aperfeiçoamento da Revista: 

“A Rebrampa espera contar com o interesse e o trabalho da enorme cole
tividade cardiológica brasileira e espera ser, sem dúvida alguma, como uma se
mente germinativa caída em terra fértil, o seu principal meio de comunicação e 
intercâmbio de conhecimentos, permitindo de uma maneira leve, mas segura, 
a divulgação e ampliação do nível médicocientífico brasileiro.” 

Estamos cumprindo esses preceitos. Mais uma vez, muito obrigado! 

Caros colegas,
Uma das principais missões da Sobrac é disseminar o conhecimento cientí

fico sobre as arritmias cardíacas, seja por meio de programas de educação 
médica continuada ou em fóruns que permitam a apresentação e a discussão 
entre pares da produção científica nacional.

Esses objetivos estão plenamente contemplados nesta edição especial da 
Relampa, que, além de oferecer artigos de revisão de ótima qualidade, inclui 
os temaslivres apresentados no Congresso Brasileiro de Arritmias, realizado 
em Brasília. Tais temas, inegavelmente, refletem a pesquisa de ponta das mais 
relevantes instituições brasileiras.

A excelência desta edição é fruto, em boa parte, das mudanças implemen
tadas na Revista ao longo deste ano. A Sobrac vem participando ativamente 
desse processo de reformulação. Como coeditor da Relampa, o Dr. Adalberto 
Lorga Filho, também diretorcientífico e presidente eleito da Sobrac, tem fo
mentado com êxito a publicação de revisões relevantes para a prática clínica 
pelos principais grupos do país.

Essa união de forças tem sido decisiva para tornar a Relampa, que é órgão 
oficial do Deca, Sobrac e Solaece, mais atraente para o clínico interessado em 
arritmias cardíacas. Sem dúvida, a ampliação do escopo da Revista é essencial 
para o crescimento de seu impacto nacional e internacional.

Por fim, desejo a todos Feliz Natal e um próspero 2012, repleto de paz, 
saúde e realizações.


